

# En Touraine : Ligueil

NOUS SOMMES ARRIVEES EN TOURAINE du sud le 21 septembre 1998 pour la fête de saint Matthieu. Nous habitons Ligueil, un bourg de plus de 2 000 habitants, au lieu-dit "Les Pommereaux", à 1 km du centre, sur la route de Châteauroux.

---

## À la porte des grands châteaux de la Loire

---

À la porte des grands châteaux de la Loire, à 40 km au sud de Tours, le pays de Ligueil est une région à dominante agricole avec des possibilités d'accueil touristique.

Quant à la paroisse de Ligueil, elle est composée de dix communes et fait partie du doyenné du "Sud-Lochois", avec Descartes et le pays de Preuilly.

Une équipe de "Mission Rurale" a été constituée dans le diocèse de Tours en 1997 afin de permettre aux personnes et aux groupes actifs en monde rural de se soutenir et de partager leurs expériences.

Cette équipe a son centre dans notre doyenné, à la *Maison du Grand Pressigny*, une Maison qui voudrait être un lieu de vie et de communication.

Comme en tout prieuré, nous voulons d'abord vivre en communauté fraternelle de disciples de Jésus à qui nous avons consacré nos vies, et ainsi témoigner de son amour pour tous.

---

## Nous désirons nous insérer peu à peu

---

Nous allons chercher à nous intégrer peu à peu à notre nouveau milieu, en particulier par le travail salarié et par la participation à la vie associative, à la vie paroissiale et diocésaine.

Nous souhaitons aussi porter une attention particulière au monde des jeunes.

Mais nous avons encore beaucoup à découvrir sur la région et sur l'Église en Touraine : dans quelques mois nous pourrons vous en dire davantage !

**Les Sœurs de Ligueil  
Les Pommereaux  
Ligueil (Indre et Loire) ■**